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Lundi 04 Décembre 2023 

Point finances 
 

 Clôture des comptes et projet de budget : déficit de 11 007€ qui seront récupérés sur les 
fonds de roulement. Le projet 2023/2024 est équilibré. 
Le trésorier met en avant le fait que dans deux ans, l’aide à l’emploi du salarié SRAV 
prendra fin et il faudra provisionner grâce à des produits financiers supplémentaires.  
Votes du compte de résultats et du projet de budget équilibré : pour à l’unanimité. 
Le comité directeur se félicite du rééquilibrage du déficit et remercie la commission 
finances et le bureau pour le travail effectué. 
 

 Dossier de subvention Caisse d’Épargne : Le Comité Directeur est en réflexion pour 
élaborer un dossier de subvention sur le thème d’un cross durable et se laisse un peu de 
temps.  
 

 Avenants Ligue/Usep : Le travail est toujours en cours. Les coefficients d’attribution 
concernant les charges locatives et de fonctionnement sont à rendre apparents. Sylvain 
va établir des propositions davantage conformes au « réel » et va demander à rencontrer 
son trésorier. 
 

 Points affiliations : 116 associations, 4200 enfants, 677 adultes au 3 décembre. Les 
chiffres sont en hausse par rapport à l’an passé. 

Les enfants font leurs jeux 
 

 Point classes inscrites : 250 classes inscrites. Les inscriptions sont prolongées jusqu’aux 
vacances de Noel. 
 

 Formation et accompagnement : Une formation en visio est prévue le 11 janvier. Elle sera 
conjointe CPC /Usep sous la forme d’un webinaire commun suivi d’un temps en circo « en 
salle ». Un temps de formation volontaire suivra le 20 février.  
 

 Passage flamme olympique : Des réflexions sont en cours avec les mairies sur des questions 
d’organisation et de sécurité. 



 
 

Page 2 sur 2 

 

Union Sportive de l’Enseignement du Premier Degré 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Assemblée Générale départementale 
 

 Déroulement : 3 ateliers seront proposés en amont des temps statutaires : 
- Licences (témoignages, difficultés, pratiques), 
- Découverte de l’outil « break s’cool », 
- Comment créer une rencontre à plus faible empreinte carbone ? 

Postes à Mission Usep 
 

 Bilan réunions de secteur : Il est positif dans l’ensemble. Certains collègues ont fait part de 
leurs craintes d’être (trop) fortement sollicités par les RSAOP. 

 

 Accompagnement PACTE et suivi : M. Fabre a envoyé une note aux IEN qui indique que les 
collègues peuvent prétendre à une part de PACTE au titre de la coordination de projets (école 
promotrice de santé, Héritage 2024, contribution aux parcours EPS, citoyen, culturel et de 
santé...). 

 

 La lettre de mission a été validée et sera envoyée à tous les PMU puis ne sera qu’envoyée 
qu’aux nouveaux car elle a une validité de 3 ans. 

Rencontres/formations 
 

 Bilan cross : Courses en lignes : beaucoup plus d’enfants ont marché cette année 
(préparation incomplète en raison de la météo ?). Le nombre d’inscrits était également plus 
important. 
Orientation CP : les parents à l’extérieur sont la meilleure solution. Il serait bon qu’un plan 
« solution » soit à disposition des organisateurs. 
Course en durée CP : les 2 rotations se sont très bien déroulées. 
Orientation CE1 : Très peu de groupes se sont présentés car beaucoup sont allés chez les CP. 
Orientation cycle 3 : Très grosse affluence après les courses. Il a donc manqué du matériel. 
La zone de repas n’a pas été laissée propre. 
 

 SRAV : Formation volontaire SRAV et les enjeux de la bicyclette à l’école le 19 février 
 

 Entredanses : La formation est prévue le 3 février à Artigues. 

Questions diverses 
 

 Usépiades : Mêmes propositions d’hébergement que les années précédentes, l’offre a été 
déclinée par l’Usep. Des demandes de devis ont été faites sur les diverses structures en dur. 
Elles sont plus chères et offre une plus petite capacité d’hébergements. Une négociation est 
prévue pour le camp des lodges.  
 

 Rencontres présidents : Frédéric a rencontré le président du rugby et l’équipe de la MAE. Elle 
reconduit l’aide ARS à hauteur de 2500€. Elle prévoit de doter les associations USEP d’un kit 1er 
secours sur plusieurs années. 


